

**Antrag Nr. 22-O-02-0056**  
**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

---

**Betreff:**

Mobile Jugendarbeit Wiesbaden-Westend (Grüne)

**Antragstext:**

**Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

Aufgrund des aktuellen Nothaushaltes werden die Personalstellen vom Nachtragshaushalt wegen der fehlenden Finanzierung nicht besetzt. Die Stadtverordnetenversammlung wird dringend gebeten nach Lösungen zu suchen, damit die Mobile Jugendarbeit im Westend erhalten bleibt und gemäß dem Handlungsprogramm "Inneres Westend" ausgebaut und umgesetzt werden kann. Dazu soll der Sozialarbeiter Ahmed Imam in der nächsten Ortsbeiratssitzung angehört werden und zu den bestehenden Projekten der Mobilien Jugendarbeit berichten, die in der jetzigen Lage gefährdet sind, sollten die im Nachtragshaushalt bereits bewilligten Stunden nicht umgesetzt werden.

Wiesbaden, 25.10.2022